
がることすらできない状況でしたが、幸いにも

ケガはなく無事でした。建物は鉄筋コンクリー

ト造りでしたが、室内では、家具が倒れ、食器が

大量に割れる音は今でも耳に焼き付いていま

す。地震直後、動けるようになってから、建物の

屋上に上がり周りを見渡して、初めてその凄ま

じい惨状を目の当たりにし、呆然としました。阪

神高速の橋脚は倒れ、橋はおち、地面はひび割れ

段差ができ、そこから地下水が噴出していまし

た。その時は、どこが震源地かもわからず、大変

なことになってしまったとただ愕然としたのを

覚えています。その後、当日のうちに電気は開通

しましたが、ガスや水道は回復するのにかなり

時間がかかり、日常生活にはかなりの苦労があ

りました。何度も、大阪の先輩や友人宅にお風呂

をもらいに行ったのを覚えています。隣の尼崎

市のお風呂屋さんが、再開したと噂を聞きつけ

行ったときは、芋の子を洗うとはこのことで、そ

の浴槽の湯の濁り具合には驚きました。 

その後、大変な日々は長く続きましたが、気が

付けば街は復興し、今や震災があったと言われ

ないと気が付かないくらいになりました。人間

の底力とは、本当にすごいなあと改めて感心し

ます。 

今ちょうど、「いのちを守り未来につなぐ」と

いうテーマで、EXPOフェスタに取り組んでおりま

 ☆☆ １月度の結婚記念日 ☆☆ 

 柳澤 興平  西田 勤 

  （以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

年明けからバタバタとして、あっという間に

中旬も過ぎました。冷え込みは、少し治まってい

るようですがいかがでしょうか。 

本日は、在本会員に「ロータリーと御縁」と題

して卓話を頂きます。どのような内容か、楽しみ

にしています。後ほどよろしくお願い致します。 

先週は、クラブ協議会を開催いたしました。各

委員長から今年度の事業の進捗状況を報告いた

だき、すべての事業で、当初予定通りに進んでい

るとのこと、各委員長はじめ委員の皆さん、本当

に有難うございます。 

先週金曜日17日は、阪神大震災から30年と言う

ことで、マスコミや新聞が大きく取り上げまし

たので、改めて震災当時の状況を思い出しまし

た。 

当クラブにも被災された会員は多いと思いま

すが、私は、当時、西宮の甲子園に住んでおりま

した。結婚二年目で、当時の勤務先の社宅住まい

でした。地震の揺れは、それは凄いもので立ち上

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2695回） 

２）ソング  たき火 

３）卓 話  在籍34年 

      「いろんなことがありました」 

              郡 悦清会員 

４）2月度定例理事会 

    

 

次週（２月６日）のお知らせ 

１）例 会 （2696回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 平和構築と紛争予防月間記念卓話 

      「平和構築と紛争予防」 

       地区国際・社会奉仕委員会  

        委員長  庄田 佳保里様 

        副委員長 桑城 伸語 様 

        委 員  北西 秀行 様 

国際奉仕委員会 

 ＪＡＮＵＡＲＹ ３０ ２０２５ ＮＯ．２６９５ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

職 業 奉 仕 月 間 



す。この様な過去の経験も活かして、より良い未

来へと進めるよう頑張っていきたいと思いま

す。 

ご報告です、先週15日(水)に、天満橋RACの新年

初例会が行われました。私は所用で参加できな

かったのですが、当クラブからは、仲西地区ロー

ターアクト副委員長、黒田青少年奉仕副委員長

に参加頂きました。例会会場が、急遽、錦城閣が

休館のため利用できず、急遽探した焼き肉店で

の開催となり大変だったと思います、ご苦労様

でした。 

例会では、上半期の振り返りと、下期の事業の

確認、特に今年は、RACの45周年の事業もあり、か

つRACの全国研修会も、2660地区が幹事地区とな

り、大阪興国高校で会場を借り3月に実施される

との事。例年よりも事業が多く、前広に打ち合わ

せをしていくと報告を受けております。またご

協力もよろしくお願い致します。 

本日は、この後被選被理事会もございます。担

当理事役員の方がた宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「台北陽明扶輪社48周年へのお誘い」を本日

お配りしております。 

② 1-3月度の座席表を本日お配りしております。 

③ ロータリー大阪・関西万博開幕祭のお申込を

いただいた方に、登録証をお渡ししておりま

す。当日忘れずにお持ちください。 

④ 「2024-25年度下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑤ 次週例会終了後「2月度定例理事会」を開催い

たします。本日ご案内させていただいており

ますので関係各位宜しくお願いいたします。 

⑥ 本日例会終了後「第2回被選理事会」を3階「奈

良の間3」にて開催いたします。関係各位宜し

くお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

34ヶ年在籍自祝 郡 悦清 

在籍表彰自祝 17ヶ年間お世話になります 

 荒木 幾夫 

在籍表彰自祝  御木 威 

在籍五ヶ年自祝として 今後共宜しく！！ 

 西田 勤 

在籍5ヶ年自祝 坂口 雅俊 

本日の卓話どうぞよろしくお願いします 

 在本 茂 

在本君、不思議なご縁で、よろしく 南川 和茂 

在本さん 本日の卓話楽しみです 川原 和彦 

在本会員、卓話楽しみにしています 中村 健輔 

連続欠席お詫び！ 福原 哲晃        

令和7年1月23日  合計金   44,000円 

          累計金 1,086,000円 

☆☆ 先週（1 月 23 日）の卓話 ☆☆ 

「ロータリーと御縁」 

在本 茂会員 

私が当大阪天満橋ロータリークラブに入会さ

せていただきましたのは1994年4月21日で同期は

福原さん、中川さん、そしてゼンリンの大迫さん

でした。 

私を大阪天満橋ロータリークラブに紹介して

いただいたのは、藤田 之先生で、公認会計士と

してご一緒に監査業務をさせていただいた御縁

でした。 

当時は113名の会員がいた大きなクラブで、会

員の名前をおぼえるのも大変でした。入会まで

推薦者が2人いることも知らなかったのですが、

もう一人の名をみると南川さんでした。南川さ

んとはＪＣの同期卒業で、委員会でお会いした

ぐらいで、推薦者になっていただいた理由は同

じＪＣだからと藤田先生に言われました。 

「当時クライアント関係で存じていたのは橋

本謙三さんぐらいでしたが。」このあと不思議な

御縁がいろいろわかって来ました。 

１．南川さんと幼稚園がいっしょだった 

  南川さんは幼少のころ伊丹に住んでおら 

 れ、私と同じ幼稚園に通っておられたとの 

 こと。これが一番初めのびっくりです。 

２．寺杣さんのお母さん、つまり寺杣伊左衛門さ 

  んの奥さんが、私が小学校の5年から関西学院 

   の中学 高校、大学まで同級生であった人間の 

   お姉さんだったこと、これが二つめです。 

３．三番目は公認会計士試験2次試験で同期の広 

   島の石橋さん、長いつきあいですがこの人が 

   同期会で、大阪で福原というのが弁護士を 

   やっていると言った時 

このように袖すりあうも多生の縁ということば

が思い出されます。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

海鮮サラダ 

仔牛のブランケット  

キウイとアーモンドのタルト 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、ソフトロール 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   0名 会員出席 27名(38名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 11名 

1月23日の出席率 71.05％ 

6週間前（12月19日）の 

出席率 71.05％ 

2名（欠席者13名) 


